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皆さん、こんばんは。本日は私の年度の最終の例会

になります。本日ご来訪者に第６分区ガバナー補佐

土屋利夫様が最後のご挨拶にお見えになっており

ます。ガバナー補佐におかれましても一年間本当に

ご苦労さまでした。後程、ご挨拶を頂戴したいと思

います。また、本年度最後の“おにぎり会”に参加

された方、暑い中大変お疲れ様でした。今年度で内 

 

田おにぎり会会長・向後おにぎり会会計がおにぎり

会の役員を退任されということです。長い間本当に

ご苦労様でした。次年度より鈴木恭一新おにぎり会

会長とわたくし古西で務めさせていただきます。次

年度も今年と変わらずご協力の程よろしくお願い

いたします。 

私の挨拶も今日が最後になります。この一年を振り

返ってみますと長いようであっという間に過ぎた

ようにも思えます。後程、会長総括で一年間の活動

報告をいたしますが、秋葉幹事をはじめ会員の皆さ

ん、事務局の若梅さんのご協力のおかげで無事一年

間を終わることができたと思います。一年間、本当

にありがとうございました。次年度、行木年度も今

年同様会員の皆さんのご協力をよろしくお願いい

たします。以上、会長挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①例会変更のお知らせと会報受領クラブ 

なし 

②地区インターアクト委員会より、2013-14インタ 

 ーアクトリポートが届いております。次週回覧致 
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任期満了のご挨拶 

します。 

報告は以上でございます。私的なことでお時間を頂

戴させて頂いて恐縮なのですが、この６月をもちま

して当クラブを退会させて頂くこととなりまた。

2008年に入会させて頂き、６年弱でございました

が、皆さんのお力添えを頂きながらなんとかやって

まいりました。その間いろいろな方にいろいろな勉

強をさせて頂きました。それからたくさんの方にも

お会いさせて頂き、自分なりに大きなプラスを得た

ところでございます。先程のロータリーソングにも

ございましたが、後日会った際には是非やあと声を

かけて下さい。機会がありましたら是非声をかけて

頂き、今後もお付き合いをいただけましたら光栄か

と思っております。長い間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       第 2790地区第６分区 

ガバナー補佐  土屋 利夫様        

2013-14年度、皆様に支えられ、役目を果たせたか

否かは分かりませんがとにかく前だけをしっかり

見つめ、ガバナー補佐として恥じない行動だけを心

がけた一年でありました。 

成田空港南ＲＣ会員の皆さん今晩は！ 

ロンバートンＲＩ会長は、ロータリーを真に実践し、

ロータリーの奉仕と価値観を日々活かす決意をす

れば、自分が如何に素晴らしい影響をもたらす事が

出来るかが見えてくるだろう。そして、自身の人生

が豊かになる。と語り「ロータリーを実践し みん

なに豊かな人生を」をテーマに掲げました。 

また、関口ガバナーは「元気なクラブを目指して」

をテーマに、ご自身自ら具体案を示し、分かり易い

活動の指針とご指導を頂きました。 

さて、間もなく私をはじめ、古西会長 幹事の秋葉

さんともどもこれらのお役から解き放されようと

しております。お二人には大変お疲れ様でした。 

会長幹事、そして、会員の皆様、事務局の若梅様大

変お世話になりました。この一年のご声援に心より

感謝と御礼を申し上げます。 

ロータリークラブは、職業を誇りとする仲間の集ま

り、「四つのテスト」「ロータリーの目的」「ロータ

リーの行動規範」の三項目を理解し、自社経営及び

職業奉仕への理念を掲げ、職業紹介を含めた卓話の

実践、親睦に対しては、各委員会を中心とした会員

同士の絆の深める事による、更なる強固な人間形成

を図る事を目的とした活動、会員増強・退会防止策

の立案と実践、ホームページのより便利な使用方法

を模索クラブの知名度アップに取り組んだ広報活

動。地元地域をはじめ、広く社会に貢献する事をテ

ーマに、多くの会員と楽しみながら参加できる活動

の実施。救命救急意識の向上と実践、ビジネスマナ

ー講習会、環境保全活動、更には、コーラスフェス

ティバルの開催等、積極的に若い人達を含めた事業

の取り組み、或いは過去の事業の実績には、その実

績が高く評価されるものであります。 

このようにクラブは、数多くの様々な活動をしてこ

られました。素晴らしい事業に在って継続できず途

中で終了したものもあると伺っております。現状厳

しい中ではありますが、地域に根差した地域密着、

生活密着の活動への更なる発展をご期待致します。 

ＡＧを受けて 一年、私にとってアッという間の時

間でした。 

第６分区のテーマ「目標を掲げよう 結果を出そう」

に対し、ご理解、ご協力に衷心より厚く御礼を申し

上げます。 

そして、６月１６日開催の「会員家族親睦ゴルフ大

会」のホストをお努めいただき、これも成功裏に終

わらせる事出来ました。改めて御礼申し上げます。 

そして、最後になりますが、成田空港南ＲＣ並びに

会員各位、事務局若梅様のご健勝ご繁栄をご祈念申

し上げ、ご挨拶と致します。ご声援ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 



会長総括      

            会長  古西 弘和 

【７月】 

７／25 五十嵐俊也会員の新入会員入会式を行い

ました。 

【８月】 

８／１ ロッテ愛好会によるＱＶＣマリーンフ 

ィールドで野球観戦 

【９月｝ 

９／26 成田ビューホテルにて観月会 

 “クリスタルキング”ショー・ベリーダ

ンスのアトラクションで会員・家族とて 

もとても楽しいひと時でした。 

【10月】 

10／24 ガバナー公式訪問・クラブ協議会 

    クラブ協議会終了後、あづま庵にて大懇

親会 

【11月】 

11／９ 青少年奉仕事業のノースカップ 2013女

子に後援 

11／９ 東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾートにお

いて地区大会がおこなわれ記念講演に     

東国原英夫氏の楽しいお話を聞きました。 

11／21  職業奉仕委員会による成田空港見学 

【12月】 

12／12 回転ずし“浜っ子”さんにおいてクリス

マスファミリー例会 

12／22 社会奉仕事業でクリスマスホリデーコー    

    ラスコンサートへ協賛 

    福祉施設のお年寄りを招待しコーラスコ

ンサートを楽しみました。 

【１月】 

１／30 ＡＥＤの資格講習会に参加 

【２月】 

２／13 大原文化センターにおいてインターシテ

ィーミーティングに参加 

    テーマは“ロータリーの恩恵” 

【３月】 

３／２～４ 京都家族親睦旅行 私の希望で京都

祇園の舞妓さんと一緒にお酒が飲みたい

というわがまま聞いていただきました。 

非常に楽しい旅行だったと思います。 

３／12 サケの里親事業（稚魚放流式）福祉施設

のお年寄りと一緒にサケの稚魚を栗山川 

へ放流しました。 

３／27 田邊秀雄会員の新入会員入会式を行いま

した。 

３／28 第６分区大親睦大会がいすみ鉄道にて行

われました。今年度ガバナー補佐の新し

い試みで楽しい親睦会でした。 

【４月】 

４／17 成田空港南ＲＣ＆東金ＲＣ合同例会 

【５月】 

５／16 第６分区親睦家族ゴルフコンペ及び大懇

親会。ガバナーご夫妻も参加していただ

き大盛況のゴルフコンペだったと思いま

す。 

【６月】 

６／１～４ 世界大会がシドニーで行われました。

当クラブでは冨一美会員が参加されまし

た。 

 

以上、会長総括とさせていただきます。一年間、会

員の皆さんご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

6月 26日 37 37 

 

出席率に
用いる数 ％ 

37 100.0 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


